

未来へ 翔け

次世代の『ものづくり』を
担う若者たち

県立伊万里農林高等学校

～Imari Agriculture and forestry high school～

➡ 質問内容

- ①高校時代の思い出 ②建設業に就職しようと思ったきっかけ ③どんな社会人になりたいか



森林工学科
大塚 優輝さん

【略歴】おつか・ゆうき。伊万里市立国見中学校出身。卓球部。取得資格は情報処理技能検定（表計算）準2級、日本語ワープロ検定3級、フォークリフト運転特別教育修了。黒木建設㈱に就職。

- ①3年生の体育祭です。全員で頑張っパネルやダンスを完成させてとてもいい体育祭になったことは、いい思い出です。
- ②インターンシップで建設会社にいき、そこで建設業の大変さを知るとともに、とてもやりがいのある仕事だなと感じて、建設業に就職しようと思いました。
- ③人の話をよく聞き、先輩などの言葉に素直に応えることができる社会人になりたいです。



森林工学科
岡本 天さん

【略歴】おかもと・そら。有田町立有田中学校出身。フォークリフト運転特別教育修了、小型車両系建設機械（整地等）特別教育修了。吉永建設㈱に就職。

- ①色々ありますが、演習林が一番思い出深いです。理由は、実習を通して、自分を含めてクラスメイトの成長を感じることができ、みんなの心がひとつになる事があるからです。
- ②小学3年のとき、大工をしている同級生のお父さんから仕事の話聞いて、将来は建設業に就くと決めました。伊万里農林に入学して、夢への勉強をしてみても、楽しいと思えたので、建設業に進もうと改めて思いました。
- ③誰からも信頼され、自分の意見をはっきり言うけれど、人の意見もきちんと聞いて物事を考えられるような人になりたいと思います。



森林工学科
原 崇準さん

【略歴】はら・たかと。伊万里市立東陵中学校出身。野球部。唐津土建工業㈱に就職。

- ①部活動です。小学2年生から続けてきた野球も高校生ままで決めていたので、悔いが残らないように頑張ろうと思っていました。高校3年生では、甲子園と県大会予選の中止が発表されましたが、SSP杯という大会を開催していただき、悔いを残さず終えることができました。
- ②小学生のときに東日本大震災が発生し、テレビでその報道を多く見ました。そのときに復旧・復興工事の様子を目にしました。そのことから、土木事業の必要性を感じ、将来は土木に関する職に就き、人々に安心安全を提供したいと思ったことがきっかけです。
- ③時間、場所、場合を考えることができ、常に責任感を持って生活できる社会人になりたいです。それができた上で、おもいやりのある行動や地域活動など、自分だけではなく周りの人々を幸せにできるような人になりたいです。